
14  •  Cidades  •  Brasília, sábado, 24 de maio de 2025  •  Correio Braziliense

Eixo Capital

Acompanhe a cobertura da política local com @anacampos_cb

Medalha bolsonarista

O desembargador aposentado Sebastião 
Coelho, do Tribunal de Justiça do Distrito Federal 
e Territórios (TJDFT), se prepara para concorrer 
a um mandato de senador, como a coluna 
publicou em primeira mão, em março. Ontem 
o ex-magistrado que é crítico do STF divulgou 
um vídeo no Instagram de um encontro com 
o ex-presidente Jair Bolsonaro (PL) e acertou 
filiação ao Novo. O discurso de Coelho tem o viés 
bolsonarista e ele ganhou a famosa medalha do 
“três Is” de Bolsonaro: “imorrível, imbrochável 
e incomível”. Termos criados pelo ex-presidente.

ANA MARIA CAMPOS

anacampos.df@dabr.com.br

INVESTIMENTO 

Ibaneis Rocha anuncia fundo de 
desenvolvimento rural para pequenos e 
médios produtores. Governador esteve 
ontem na AgroBrasília, que encerra hoje

E
m visita a 16ª edição da 
AgroBrasília, realizada na 
sede da Cooperativa Agro-
pecuária da Região do Dis-

trito Federal (Coopa-DF), ontem, 
o governador do Distrito Federal, 
Ibaneis Rocha, anunciou a cria-
ção de um fundo próprio do DF 
para financiar pequenos e mé-
dios produtores, como alternati-
va às altas taxas de juros dos ban-
cos tradicionais. O Fundo de De-
senvolvimento Rural (FDR) conta 
com R$ 15 milhões, com taxas de 
juros a partir de 3%.

Ibaneis defende a importân-
cia de garantir condições para 
que o produtor continue produ-
zindo. “Essa cadeia vai ser forta-
lecida no Distrito Federal. Esta-
mos em diálogo com a Secretaria 

de Economia para ver quanto 
mais podemos aportar. Vamos 
gastar esses R$ 15 milhões e, de-
pois, colocamos mais”. 

O encerramento da AgroBra-
sília ocorre hoje, e a expectativa 
é de gerar R$ 6 bilhões em negó-
cios, superando os R$ 5,2 bilhões 
do ano passado, segundo a Se-
cretaria de Agricultura (Seagri-
DF). A organização estima que 
cerca de 600 expositores parti-
cipam do evento, que atraiu 170 
mil visitantes durante os dias de 
feira com entrada gratuita.

Incentivo

Durante a visita, Ibaneis desta-
cou a importância do evento para o 
desenvolvimento econômico da re-
gião e reforçou o compromisso do 
governo com o setor rural. “Temos 

Governador visitou AgroBrasília e destacou a importância do agronegócio para o desenvolvimento do DF
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“Como é? 
Chegamos a esse ponto de 

um democrata da dimensão 
do cidadão Aldo Rebelo ser 

ameaçado por expressar 
suas ideias e pensamentos? 
Nossa total solidariedade!”

Roberto Freire, 
ex-deputado, ex-senador e 

ex-ministro

“Aldo Rebelo é 
uma vergonha. De militante 

contra a ditadura virou lacaio 
de golpista. Já que ele gosta tanto 
de semântica deveria orientar seus 

estudos para o conceito de ‘decadência’, 
que ele simboliza como ninguém”

Guilherme Boulos, 
deputado federal

(PSol-SP)

incentivado muito o setor agrícola 
no Distrito Federal. Essa feira cres-
ceu muito nesses últimos anos, e 
os nossos empresários estão satis-
feitos com o apoio que têm recebi-
do”, afirmou.

Ibaneis, que tem raízes no campo 
e experiência pessoal com proprie-
dades rurais, ressaltou o papel estra-
tégico do agronegócio no DF. “Além 
de gerar emprego e qualidade de vi-
da, o agro é uma das grandes forças 
do Brasil. Aqui, temos desenvolvido 
cadeias como a do vinho, do queijo 
e até do açaí, que agora será produ-
zido na nossa região”, completou.

O secretário de Agricultura 
(Seagri-DF), Rafael Bueno, apre-
sentou uma das inovações para o 
setor rural, o Passaporte Equestre 
Digital. A nova ferramenta subs-
titui a documentação impressa e 
amplia a validade dos exames de 
90 para 180 dias. “Com um QR 

Code, o produtor poderá circular 
com seu animal sem a burocracia 
antiga. Vamos unificar o sistema 
com o estado de Goiás, permitin-
do trânsito entre os estados com 
poucos cliques”, explicou.

Rafael Bueno também celebrou 
o aporte do governo ao FDR e lem-
brou o aumento dos investimentos 
na compra de alimentos da agricul-
tura familiar para a merenda esco-
lar. “Em 2019, o DF comprava R$ 
18 milhões. Este ano, serão R$ 50 
milhões, que serão investidos para 
oferecer mais dignidade à popula-
ção do campo”, destacou.

Força do campo

Para o presidente da AgroBra-
sília e da Coopa-DF, José Guilher-
me Brenner, o evento é uma vitri-
ne da força produtiva da região. 
“A AgroBrasília é um marco no 

nosso calendário. É um momen-
to de mostrar nossa capacidade 
produtiva, união e a cara do pro-
dutor da região. A feira já é con-
solidada e nos enche de orgulho”, 
declarou ao Correio.

José Guilherme também pro-
jetou um futuro promissor para 
o agronegócio do DF. “Temos um 
grupo grande de jovens produto-
res que trazem inovação e tecno-
logia. Isso me deixa muito otimis-
ta. O agro é uma grande oportuni-
dade para o crescimento do nosso 
país”, finalizou.

Assinaturas

Entre as ações realizadas por 
Ibaneis estão a assinatura de um 
Acordo de Cooperação Técnica 
para fortalecer a recuperação 
de áreas de preservação perma-
nente e de reservas legais, além 

Agro recebe
aporte de
R$ 15 milhões

do lançamento do Passaporte 
Equestre, ferramenta digital pa-
ra controle sanitário de equinos 
e muares. As iniciativas têm o 
objetivo de promover a recupe-
ração ambiental, desburocrati-
zar a movimentação de animais 
e integrar as unidades da Federa-
ção em prol do desenvolvimento 
rural sustentável.

O governador também entre-
gou cartas de crédito a produto-
res rurais durante a visita desta 
à AgroBrasília 2025. O financia-
mento é uma forma de impul-
sionar a produção agrícola e for-
talecer os trabalhadores e fami-
liares do campo. Neste primeiro 
repasse de 2025, serão entregues 
30 cartas de crédito, totalizando 
mais de R$ 3,5 milhões. Deste 
montante, R$ 2 milhões foram 
destinados especificamente pa-
ra investimentos em fruticultura

O chefe do Buriti ainda assi-
nou a ordem de serviço para o 
início das obras de pavimenta-
ção asfáltica da DF-285. O projeto 
contempla a pavimentação e ou-
tros serviços ao longo de um tre-
cho de 7,75 km de extensão, cor-
respondente a VC-461 e a divisa 
com o estado de Minas Gerais. 
“Estamos buscando recursos pa-
ra arrumar toda a malha asfáltica 
da região. Até o final do ano nós 
devemos ter mais novidades para 
os produtores rurais aqui do PAD-
DF”, destacou Ibaneis.

Na ocasião, foi instituída tem-
porada oficial da colheita de soja. 
A medida, assinada pelo governa-
dor define os meses oficiais para o 
recolhimento do grão, com o obje-
tivo de valorizar os produtores res-
ponsáveis por mais de 320 tonela-
das na safra 2024/2025. O recolhi-
mento do grão será realizado entre 
a segunda quinzena de janeiro e a 
primeira de fevereiro.
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Novo como destino

O destino de Sebastião Coelho será o Novo. Está definido. Ele assina oficialmente 
a filiação em 10 de junho. O partido lançou o advogado Paulo Roque em 2018, com 

sucesso. Ele teve mais de 200 mil votos. Não se elegeu, mas teve um bom desempenho.

Com Paula Belmonte

O presidente regional do Novo, Thiago 
Cianni, contou à coluna que a data da filiação 
de Sebastião Coelho está certa e só faltam 
detalhes da festa em 10 de junho. Cianni 
diz que o desembargador aposentado foi 
convidado para concorrer ao Senado. Sobre 
candidatura ao Palácio do Buriti, ele afirmou: 
“Gostaríamos de caminhar com a Paula 
Belmonte. Porém, não fechamos as portas 
para outras possibilidades. O tempo dirá”.

Vacina em dia

O ministro da Saúde, 
Alexandre Padilha, lançou o Dia 
D Nacional da Vacinação para 
os Trabalhadores no canteiro de 
obras do Residencial Oceania, 
erguido em Águas Claras. Além 
de vacinar operários contra 
influenza, ele também imunizou 
o empresário Paulo Octávio. 
“Sempre entendi que a saúde 
do trabalhador é essencial para 
qualquer empresa. Incentivá-lo 
a tomar vacinas, se cuidar e ter 
saúde é fundamental, e fazemos 
isso há muito tempo”, disse Paulo 
Octávio, dono da construtora que 
ergue o empreendimento.

Festa em campo

Fanático pelo Botafogo, 
Pedro Henrique Tamer, 10 anos, 
ficou emocionado ao entrar 
em campo na noite de quinta-
feira no estádio Nacional Mané 
Garrincha com os atletas do time 
do coração. O pai do garoto, o 
procurador da AGU Max Tamer, 
também torcedor, recebeu 
uma ajuda da equipe do time 
adversário, o Capital, para que 
Pedro pudesse acompanhar 
a entrada dos jogadores do 
Botafogo. A partida acabou em 1 X 
0 para o time do DF, mas tudo foi 
festa para não esquecer jamais.

Aposta no agronegócio
Ao participar ontem da 16ª edição da AgroBrasília, o governador Ibaneis Rocha 

(MDB) — que é dono de propriedades rurais e cria gado nelore — falou sobre como 
vê o setor: “O agro faz parte da minha vida e da história do DF. Estive na AgroBrasília 
para conversar com produtores, conhecer de perto quem acorda cedo, trabalha 
duro e leva desenvolvimento para o nosso campo. Gente que investe em tecnologia, 
sustentabilidade e inovação, sem abrir mão do cuidado com a terra e com as pessoas”.


